
 

 

 

 

２月に入り、新型コロナウイルスの流行が始まってからもう１年になりました。日

本全国の感染者は日々増え続け、厳しい日常生活になっています。「自分は大丈夫」と

いう軽い気持ちで生活せずに感染対策を徹底し、楽しい高校生活を送りましょう。 

また、４月からは新たな１年生が入ってきます。常に見られているという意識を持

ち、後輩の手本となれるような行動を心がけていきましょう！ 

 

☆農ク役員の仕事紹介～農ク・生徒総会編～ 

 

このコーナーでは、毎回農ク役員の仕事について詳しく紹介していきます。今回は

農ク・生徒総会について紹介します！ 

 

農ク・生徒総会では、農業クラブ役員として今年度の事業報告・決算報告を行いま

す。例年は体育館に集まりパワーポイントを使って報告をしていましたが、今年は新

型コロナウイルスの影響により放送で行いました。そのため、生徒に配付する資料も

役員が考えて作りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日の役員の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

配付資料 

農クだより 
発行日：Ｒ３年２月 10 日（水） 

発行者：農業クラブ役員 

瀨戸晴弥・善家悠斗 

中谷伊織・山下慎二郎 ２月号 



☆２０２０年の農ク役員の活動 

 今年度の農業クラブ活動を少し振り返ります。 

 

・あいさつ運動 

新型コロナウイルスの影響で今年度は１０月から行いました。最初のあいさつ運動

では雰囲気が暗く、あいさつをしても返してくれる人が少なかったです。しかし、最

近はあいさつを返してくれる人が増えてきました。 

これからもより良いあいさつを心がけていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・校内意見発表会 

９月２９日に校内意見発表会が行われました。本来なら６月に体育館で行われてい

ましたが、感染防止策として放送での発表となりました。放送による意見発表会は初

めてでしたが、何度も運営の練習を行い無事に終えることができました。スムーズな

進行にご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今から校内意見 

発表会を行います 

 

 おはようございます！ 



・掃除中の放送 

農業クラブに関する曲などをみなさんに覚えてもらおうと思い、この活動を始めま

した。皆さん、曜日ごとに歌が変わっていたことに気づいていましたか？月・水・金

曜日は「ＦＦＪの歌」、火曜日は「美しい未来へ」、木曜日は「翠星高校校歌」を流し

ています。 

これから歌う機会があると思うので、覚えて歌えるようにしましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・農クだより 

この農クだよりは農ク役員がチームに分かれて作成しています。４チームあるので

毎回作る方法や伝え方が違うのが特徴です。今回は２年生チームで制作しました！ 

役員それぞれが意見を出し合い、「こうした方がよくなるのでは？」「いやいやこう

した方が良いんじゃない？」というように話し合いながら作成されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農クだより 

作成の様子 

 新 た な 試 み ！ 



☆今年を振り返って 

１２月下旬に農ク役員が集まって今年の振り返り会を行いました。個人の反省と役

員全体の反省を出し合い、どのように改善するのか来年度の目標を話し合いました。 

 

〈成果〉 

 ・新たな活動として、掃除中の放送と農クだよりの作成を始めることができた。 

 ・役員全体、またはグループで協力して活動することができた。 

 ・コロナ禍の中でも、出来る範囲で積極的に活動できた。 

 

〈来年度の目標〉 

 ・自分から動く力を身につける。 

・あいさつ運動や放送の担当日を忘れることがあったので担当の日を忘れないように 

する。また、あいさつ運動などの活動に遅れることがないようにする。 

 ・大きな声であいさつをする。 

 ・協力して活動することを継続していく。 

 ・あいさつ運動や農クだよりの作成以外の活動もしていきたい。 

 ・責任感を持って活動に取り組み、後輩の手本になるような行動をする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

振り返り会の様子 

 

 

 

 

今年度の農クだよりは今回で最後です。 

来年度もみなさんが意欲的に農業クラブ活動に取り組めるように 

頑張りますのでよろしくお願いします！ 

のうくっく 

 


